



## El Usal La Antigua cede en casa del Ávila Auténtica en su última jornada liguera (79-59)

### REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Usal La Antigua de Salamanca cerró ayer la Liga regular en la Liga EBA con una derrota, en este caso en la pista del Ávila Auténtica por un claro 79-59. Los charros, primeros y clasificados para la fase de ascenso a LEB Plata, sufrieron así su segunda derrota de toda la temporada después de que el viernes se impusieran también a domicilio al Nissan Grupo de Santiago de Burgos (78-82) en el aplazado que tenían pendiente los de Óscar Núñez.

Tras una igualada parte que se cerró por 41-36 a favor de los abulenses, el Ávila Auténtica dio un golpe definitivo a su rival en el tercer periodo con un parcial de 20-8 que resultó clave para la victoria local. Así, tras el 18-15 en el último periodo, el abultado marcador se cerró con 79-59. Por parte del Usal La Antigua de Salamanca lo fue el máximo anotador con 14 puntos, por los 12 de Harrison y los de 10 de Pedro de la Calle. El próximo fin de semana se cierra la Liga regular para el resto de equipos pero no para el Usal La Antigua, que al ser un grupo impar, cerró este sábado su temporada regular en tierras abulenses.